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 『令和6年度船橋支部総会は1号議案から 

6号議案全て原案通り出席会員の満場一致で 

承認され可決した』 

 千葉県隊友会船橋支部総会が7月21日（日曜日）習志野駐屯地隊員

クラブ（華の舞）で午前11時から12時千葉県隊友会尾事務機翌朝大

根正雄氏臨席のもと支部会員１９名の参加により開催された。当日

は気温も上がったが参加予定者は欠席もなく時間前10時45分に参集

し岡本事務局長が進行、船橋支部規約第30条（議事進行）の規定に

よって指名を受け議長となり開催され11時45分議案通り全てが出席

会員の満場一致で承認されました。 

 12時から懇親会に入り総会出席者全員と特別会員県議会議員鈴木

ひろ子氏、市議会議員林としのり氏、前衆議院議員木村哲也氏、前

県議会議員斎藤守氏、自由民主党千葉県第14選挙区支部長高橋恭介

氏、船橋市自衛隊家族会会長池田由紀子氏、第１空挺団第１科長田

中保和氏、同じく情報幹部上野貴幸氏、業務隊厚生班長竹内義雅



氏、同じく安否確認担当事務官井上哲孝氏、第1空挺団広報班小坂1

曹が臨席し紹介挨拶順次予定通り進行し12時45分新三山・田喜野井

分会長の乾杯の音頭で懇親会食、13時05分から船橋支部会員19名の

紹介挨拶、13時28分丸山・藤原分会武井正氏の中締めで14時懇親会

終了、解散となったがクラブの外で名残惜しく話し合う会員も数名

いた。14時15分には部隊を出てそれぞれ無事自宅に着いた。 

 猛暑の当日、参加の皆様に心より感謝申し上げます。 

次回の懇親会（11月下旬又は12月初旬予定）に参加されますよう

お待ちしております。（岡本事務局長） 

 

千葉県隊友会 船橋支部長 就任の挨拶 

 

この度、２０２４年７月の定期総会において、森

前支部長の後任として選任されました高橋満人で

す。宜しくお願いします。 

船橋支部は、正会員１９６名、特別会員１１名を

擁して１７個分会で活動しており、千葉県において

有数の支部となっております。 

これからも船橋市民と自衛隊との架け橋として相互の理解を深めると

ともに、防衛意識の普及高揚に努め、国の防衛及び防災施策、自衛隊



諸業務に対する協力・支援、慰霊顕彰事業並びに地域の健全な発展に

寄与する事業を積極的に推進し、防衛基盤の構築に寄与していきたいと

思っています。 

 今、船橋支部の抱える問題として定年延長の影響もありますが、新規

会員の減少及び会員の高齢化があります。この為、会勢の拡大は極め

て厳しい状況にあります。これからも現役隊員に対して積極的にアプロー

チするとともに、退職隊員に対する掘り起し、勧誘を進めていきたいと思

っています。会員諸兄のご協力、ご支援をよろしくお願いいたします。 

（支部長 高橋満人） 

 

7月 24日（水）10時から第一空挺団長

兼習志野駐屯地司令陸将補若松純也

氏に表敬訪問し隊友会船橋支部長就

任の挨拶をした。（岡本事務局長） 

 

 

「嗚呼海軍七勇殉難の跡碑」清掃供養 

11月 27日（水）9時から予定しています。詳細は近くなりましたら 

世話人丸山光則西部担当理事より発表されます。（岡本事務局長） 

 



副分会長を募集 

隊友会機関紙｛隊友｝の手配りのお願い。 

毎月の機関紙「隊友」は分会長１６名が各分会員宅５軒から２５軒に自

転車又は徒歩で届けております。手配り活動は会員相互の近況情報の

把握やコミニケションを活発にすることが目的です。 

しかし、今まで分会長募集をしましたが引き継ぐ会員もなく年々の体力

の衰えに不安を抱えた後期高齢の分会長が手配り活動をしています。 

そこで、若い会員の協力をお願いします。分会長の任務は主に機関紙

隊友の手配りと準備作業（習志野駐屯地で約 1時間）です。手配り準備

作業や役員会に欠席されても分会員の機関紙「隊友」を御自宅までお届

けいたします。分会員への手配りはその月末までに配布して下さい。御

自身のご都合に合わせて分会員宅に届けて頂く作業です。 

これはボランティア活動で 報酬は出ませんが健康維持、ウオーキン

グ、散歩のついでと御気軽にお手伝いして頂ければ助かります。 

会員が出来ること（趣味・同好会等）を呼び掛け活力のある船橋支部

にしようではありませんか。 

御連絡（メール・電話・FAX・その他）お待ちしています。（岡本事務局長） 


